

**Saint-Nicolas-de-Port**

# Pile Poils : les jeunes de la MJC ont organisé un festival un poil fou !

Depuis longtemps déjà, le club ado de la MJC souhaitait s'investir pour la cause animale. En 2024, l'idée d'un festival au profit de la Société Lorraine de Protection des Animaux (SLPA), à Velaine et Amance, a pris corps. C'est désormais chose faite.

**D**epuis octobre 2024 les jeunes travaillent sur le concept, contactent des sponsors, organisent les ateliers et mettent le projet au point. Le résultat, c'est un festival nommé « Pile Poils » qui s'est tenu le week-end dernier dans les jardins de la villa André-Malraux à Saint-Nicolas-de-Port.

Plusieurs sponsors ont été mobilisés pour soutenir cette action : la CAF (Caisse d'allocation Familiale) soutient de longue date des jeunes de la MJC, la MSA (Mutuelle Sociale Agricole) suite à un appel à projets, ainsi que la ville de Saint-Nicolas.

**Des professionnels du monde canin**

D'autres professionnels du monde canin ont accepté l'in-



**Le public et nos amis à 4 pattes tenus en laisse se sont déplacés en masse pour le festival Pile Poils.**

invitation et sont venus animer des ateliers ou des stands.

Le club canin de Sommerviller a ouvert des ateliers pour prodiguer des conseils d'éducation canine, Canipark est venu pour des conseils en ostéopathie animalière, Saint N'Ecolo était aussi de la partie avec son stand « Pattes à modeler » pour n'en citer que quelques-uns.

Bien entendu, une restauration végétarienne était proposée sur place, ainsi qu'un « doggy bar ».

L'entrée était libre, et cha-

cun était invité à faire un don en nature ou en espèce pour la SLPA.

Plus de 400 personnes se sont déplacées, et le succès du festival s'est mesuré à l'ampleur des dons. Il a fallu un utilitaire complet pour les prendre en charge.

Marie-Thérèse Bonnefoux, la présidente de la MJC, et Marion, la référente du club Ado, sont très fières de préciser que ce sont les jeunes qui ont tout organisé, de la recherche de sponsors à la mise en œuvre finale.